



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Land fördert freies WLAN in Magdeburger Jugendbildungsstätte mit mehr als 40.000 Euro

Heute wurde in der Magdeburger Villa Böckelmann freies WLAN in Betrieb genommen. Es versorgt die Besucherinnen und Besucher der Europäischen Kultur- und Jugendbildungsstätte kostenlos mit schnellem Internet.

„Freies und permanent verfügbares WLAN gehört inzwischen zum Standard – umso mehr, wenn internationale Gäste empfangen werden“, erklärte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, bei der Inbetriebnahme. „Mit dem freien Internetzugang ist die Bildungsstätte nun noch attraktiver für junge Menschen aus aller Welt.“

Nach den Worten der Ministerin hat das Land die Schaffung des WLAN mit fast 43.000 Euro gefördert. „Das ist gut angelegtes Geld, auch weil sich die Landeshauptstadt damit ein Stück weltoffener zeigt“, betonte Hüskens. Insgesamt seien 36 Access-Points in der Villa Böckelmann sowie im dazugehörigen Amtsgarten und im benachbarten Bettenhaus installiert worden.

Zu Ihrer Information:

Seit dem Start der WLAN-Förderung im Jahr 2017 hat das Land insgesamt mehr als 40 Projekte in ganz Sachsen-Anhalt mit insgesamt rund 1,8 Millionen Euro unterstützt. Die Förderung erfolgt auf Antrag im Rahmen der *„Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von öffentlichem und kostenfrei nutzbarem WLAN“*. Dazu kommen mehr als 40 Freifunk-Projekte insbesondere im Harz und in Halle, die mit mehr als 750.000 Euro finanziell unterstützt wurden und ebenfalls für kostenloses WLAN sorgen.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de